



femme maussade. Le pauvre repas offert au moine avait épuisé leurs dernières provisions, et il était clair que, pour Noël, ils devraient se contenter d'eau claire et de pain noir. La journée se passa fort triste ; pas un seul voyageur ne se présenta pour demander le passage.

Vers le soir, un brillant cortège de carrosses et de cavaliers traversa la grande route. Hugues qui s'était empressé au dehors pour voir de quoi il s'agissait, apprit que c'était le roi Henri qui se rendait avec sa suite à l'abbaye de Westminster pour y passer les fêtes de Noël. Il s'attarda un moment à